



Peso mexicano encuentra respaldo en el mensaje “hawkish” de Banco de México

10 de feb. (Axis negocios) -- El peso hiló su segundo día de ganancias gracias a la percepción de respaldo que generó entre los inversionistas la última decisión de Banco de México de elevar la tasa por encima de lo esperado.

La moneda local acumuló en dos días una ganancia de 1.4% para cerrar en 18.666 unidades por dólar, mientras que el índice dólar, o DXY, el cual rastrea el comportamiento de la divisa estadounidense frente a una canasta de seis monedas, ganó 0.4% por primera vez en cuatro sesiones, para cerrar así en 103.59 unidades.

Si bien en los últimos cinco días el peso perdió 0.1% para cerrar así su segunda semana de caídas al hilo y el DXY ganó 0.7% y en su caso sumó dos semanas de ganancias, la moneda local se fortaleció con la decisión de Banco de México de mantener la mano dura frente a una inflación local que se resiste a mantenerse en un canal descendente, como sí se observa en Estados Unidos.

“La estabilidad del tipo de cambio está respaldada por la decisión del Banco de México de subir 50 puntos base a 11% su tasa de interés, superando las expectativas del mercado y apuntalando la

expectativa de incrementos adicionales”, escribió Gabriela Siller, directora de análisis económico financiero de Banco Base, en un reporte.

Claro es que el más reciente movimiento del Instituto Central destacó el compromiso de los miembros de la Junta de Banco de México en el combate contra la inflación e hizo evidente que no replicará las decisiones de la Reserva Federal de Estados Unidos, como lo hizo en seis reuniones de forma consecutiva, sin considerar la dinámica de la inflación local.

Hace una semana la Fed **redujo el ritmo de aumento** de tasas de interés al destacar que en Estados Unidos ya se vive un proceso de desinflación.

El banco central destacó la persistencia de la inflación subyacente al alza y reforzó la percepción de que el sesgo en el balance de riesgos aún está inclinado al alza, por lo que también elevaron sus proyecciones de inflación para este año.

“Dado el desfavorable dato de inflación de enero y la resistencia que presenta la inflación subyacente, la decisión de Banxico va en la dirección correcta para intentar desestimar una realineación de los precios en los próximos meses”, escribió Alfredo Coutiño, director para América Latina en Moody's Analytics, en un reporte.

“Consideramos que aún no se puede afirmar que el ciclo monetario de alza ha llegado a su fin”.

Con la reciente alza de tasas, ahora Banco de México aumentó a 650 puntos base el diferencial de tasas con respecto a la Fed, que a su vez tiene sus tasas de interés en máximos de casi 15 años.

Además del atractivo diferencial de tasas, el tipo de cambio también ha sido respaldado por el **aumento de las remesas** y el

turismo, siendo factores que han elevado el excedente de divisas y compensa el **déficit comercial**.

“El peso continúa sesgado a obtener mayores ganancias, cotizando por debajo de las medias móviles diarias a largo plazo”, escribieron analistas de OctaFx, en un reporte.